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Présent :

• Sylin Bruno

• Coimbra André

• Meksoud Amaury

• Van Vooren Luka

• Masure Donovan

• Wets Loukas

• Baeghe Dimitri

• Leclercq Julien

• Wafflard Guillaume

• Coene Louka

• Bille Baptiste

• Juventino Gianni

• De Selys Antoine

• Diaz Y Suarez Esteban

Absent :

• Foullon Baptiste

• De Maere Jeremy

• Watelet Mathéo

• Grimau Florent

• Vandenabeele Sacha

Retard :

• Le Gall Palmyre

• Vlaemynck Hugo
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1 Divers

1.1 Compte

Dimitri : Le compte en banque est bloqué, la carte est plus valide, j’ai essayé de joindre BNP (mail, msg,
. . . ) ils répondent pas, je vais rappeler ce w-e pour la nouvelle carte. Je peux pas payer le fosdem et AB
Inbev.
Amaury : Y’a moyen d’accéder au compte du cercle par le bar ?
Dimitri : Je pense qu’elle est au nom de quelqu’un d’autre.
Amaury : On a demandé une nouvelle carte bar ?
Dimitri : Oui, il a accès au compte bar mais il y’a pas assez, on a reçu une mise en demeure d’inbev mais on
sait pas où. AB inbev pète un plomb alors qu’on y peut rien. On doit 1500e de chez Théo à l’ULB, faudrait
les prévenir qu’on peut pas payer.
Amaury : je vais leur expliquer le soucis.

1.2 Syllabus/Parrainge social

Guillaume : merci à tout ceux qui sont venus, il y avait pas mal du monde du CI, Urlab, Cds et BES, les
BA1 étaient content et nombreux. J’ai contacté les PUB pour les packs de cours, ils ont contacté les profs.
Est-ce qu’ils reste des syllabus de l’année passée au Cgéo ?
Julien : Il reste quelques packs au fond du Cgéo. Sûrement progra et FDO, faut aller voir.
Guillaume : J’attends de voir si il y’a de maj et je vais regarder ce qu’il reste pour vendre nos stocks si pas
de maj. Je vais communiquer sur INFO2025 quand j’ai toutes les infos.
Amaury : J’ai eu des bons retours du parrainage, merci.
Bruno : On a une idée du prix des packs ? pleins de BA1 me demandent.
Am : on fait pas de benef là-dessus mais je sais pas encore. Ça dépend de si nous on imprime on si on va
acheter au PUB.
Loukas : Moi j’ai atterri au CI grâce au packs de cours parce que c’est plus simple que acheter chaque sylla
individuellement.

1.3 Carte sport

Baptiste : Je dois faire quoi pour les cartes sports ?
Amaury : On sait pas encore combien de cartes on aura, je te dis quoi quand je suis au courant.
Baptiste : Je veux faire du sport moi :’(
Amaury : Ils parlent de 5 cartes pour l’instant mais il faut que je vérifie.

1.4 FOSDEM

Amaury : Le Fosdem sera en ligne donc c’est mort pour nous.
Guillaume : niveau argent ?
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Amaury : On verra mais on aura sûrement peu de dépense (TD négatif, soirée,. . . ) donc ça va.
Dimitri : C’est pas que les td et les soirées qui coûtent cher mais surtout le baptême qui coute 6000− 10000
e , on devra sûrement retourner au chapiteau donc ça sera plus cher si il y en a un.
Amaury : Les gens du fosdem préfèrent quelque chose en présentiel mais on verra bien.

2 Debrief Guinguette

Amaury : Ça s’est bien passé sauf quelques relâchement au niveau des perms, pas de soucis sécu ni ACE,
on a juste oublié de ramasser quelques papiers et tables à nettoyer mais on a rendu la guiguette dans l’état.
Shark les compte ont-ils changés ?
Loukas : On est en benef de +- 50 e sans les écocups, il faut les rembourser ? Niveau ecocups on est en
négatif.
Julien : On est en négatif de pas grand-chose à cause des ecocups et des courses, on est en positif niveau
bières.
Loukas : on est à −30 e.
Amaury : Ça va vu le coulage qu’on a fait, mais c’était pas le but de faire du benef.
Amaury : C’est cool qu’on ait eu des photos, elle sont cool (en parlant à Hugo).

3 Prochaines Guinguettes

Amaury : On va faire 2 nouvelles guinguette sûrement le 8 et le 15 octobre dans la salle de 100 personnes,
ça sera sûrement les mêmes règles, tout arrive bientôt.
Julien : Moi je les ai ! ! Les règles sont les mêmes mais il y a une pompe.
volante, juste le nombre de perm change.
Louka : Il y aura moins de perm.
None : Moins de serveurs sûrement mais en gros le reste des perms changent pas trop.

4 pulls de cercle

Gianni : j’ai commencé à taffer sur le design je vais bientôt vous montrer une premier ébauche. J’ai pensé à
une autre couleur que noir mais finalement on va sûrement rester sur du noir parce que c’est moins cher, ça
sera un autre dessin. On voulait faire mauve mais c’est dur à porter.
Amaury : Demande au gens pour la couleur.
Gianni : Je vais envoyer un message sur slack d’ici quelques jours du coup .

5 Saint-V

Julien : Les VR veulent éviter des st-v sauvage. Il y’a 2 plans, sur les campus mais limité, pas plus de 800
à la VUB donc pas assez. Plans 1, louer une cinquantaine de bars, donc 1 par cercle. Pour mieux répandre
la marche on sait pas, ils travaillent la dessus il faut envoyer médaille et slogans semaine prochaine. J’ai fait
une réunion pour s’orienter sur un thème pour l’instant c’est black lives matter, balance ton rappeur,. . . .
Début octobre tout doit être envoyé. C’est chaud parce qu’il faut parler à la VUB mais Bruxelles est chaud
de le faire.
Amaury : C’est cool parce que je m’attendais a pas de st-v.
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Julien : L’ULB veut faire une st-v pour l’image de � libre � donc c’est sur qu’on aura quelque chose mais
on sait pas si plan A ou B. Au même moment la BLC fait son event et ils veulent le faire pendant la st-v
on va travailler avec eux les délégués culture vont s’en occuper, si toute la ville est en mode st-v ça sera
moins chaud d’avoir des bars. ULB culture sont chaud filer de la thune. Il faudra se chauffer semaine de la
stv parce que tout le monde va nous regarder.
Amaury : si t’as besoin d’aide demande.
Julien : ils ont demandé un thème mais ils veulent parler du corona.
Julien : On devra faire les decors mais on verra.
Amaury : Dis nous en on trouvera des gens.

6 Outils Trello/slack/Discord

Amaury : Petit rappel des outils du comité, tout le monde doit avoir slack sur gsm et activer les notifications
sinon c’est la merde de chercher les gens sur messenger, c’est mieux que l’info soit centralisé. J’ai mis en ligne
le trello de cette année. C’est là qu’il faut écrire les idées pour le cercle, tout ce qui est en cours est écrit
là (les contacts, inbev,. . . ) installez le aussi sur votre gsm. Si vous avez un projet mettez le dans la bonne
section, ça permet de savoir où on est en.
Amaury : Je vais faire les mails pour les nouveaux. Je vais changer la mailing liste ACE. Vous aurez une
belle adresse mail @cercle-informatique.be, on sera tous bien connecté grâce à google.
Guillaume : Je trouve pas le trello moi :’(
Amaury : J’ai mis le lien sur slack mais j’ai du en recréer un nouveau.
Guillaume : J’ai pas de notif slack :’(
André : Il faut l’activer !
Guillaume : Ah d’accord merci
Bruno : trello pour le hs ?
Julien : IL y a une équipe urlab et un tableau pour vous.
Amaury : on peut faire une liste HS si vous voulez partager un projet avec nous.
Bruno : oui ça pourrait être sympa.
Amaury : Je vais le faire alors pour qu’on soit au courant de vos projets.
Julien : Pour les serveurs discord, Bruno est actif merci, pour le discord BA1 cette année le CI l’a crée, j’ai
fait un modèle qui reprend tout les cours, on peut faire le même serveur chaque année faut juste copier coller,
ils ont l’air de bien aimer cette année, je pense que c’est a répéter dans le futur. Un BA1 a même payé un
serveur boost ! Moi je suis plus trop sur discord mais si quelqu’un veut être actif qu’il me le dise.
Bruno : On peut faire un signe distinctif pour ceux qui sont au CI.
Julien : Oui, je l’ai déjà fait pour le délégué cours car c’est lui le représentant du cercle pour les BA1 avec
Amaury.
Bruno : je vais voir si j’y arrive parce que je m’y connâıt pas trop.
Amaury : Pour le discord celui du cercle et vraiment bien , le tournoi LOL l’a bien poussé, gg pour le discord
et c’est cool que les BA1 en ait un.
Julien : Je suis un peu déçu que le BES en ait fait un de leur coté et qu’ils ont pas bossé avec nous, j’avais
prévu un channel et des rôles. C’est dommage il faudrait être plus clair avec eux dans le futur mais pour
cette année c’est pas grave.
Bruno : Y’a jamais rien sur leur channel.
Julien : on pourrait aller les voir alors parce qu’on a beaucoup de monde sur notre serveur.
Bruno : Je vais aller parler avec eux.
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7 Page du cercle

Amaury : Est ce que quelqu’un répond au question des BA1 sur la page ?
Julien : Je pense que Antoine répond.
Antoine : Oui j’ai répondu à quelques questions de gens de BA3 d’autres unif pour les masters cybersecu
mais je savais pas les aider. Pour le reste y’a pas eu de soucis. Je pense que c’est mieux que les BA2 répondent
au BA1 parce que les cours changent et je suis plus à jour.
Amaury : Il faut mettre au clair qui répond parce que avant on ghostait tout le monde.
Julien : c’est pas webmaster normalement ?
Antoine : Je veux bien le faire mais pas pour les BA1 parce que je sais pas vraiment répondre.
Julien : ça a pas vraiment changer en BA1 t’inquiètes.
André : Y’a un groupe facebook ou rediriger les questions pour cybersecu.

8 Tour des postes

8.1 Bar

Amaury : Louka, Tu m’a dit que turbine a ramené la carte du cercle.
Louka : J’ai récupéré le carte bar est askip elle marche encore.
Amaury : qui a accès au compte ?
Louka : J’ai la carte mais pas les accès alors que je devrais. Je demanderai à Turbine.
Amaury : Soyez là aux guinguette et si vous êtes chaud aider à l’orga des event et tout hésitez pas. Et hésite
pas a brief donovan et baptiste.

8.2 cours

Guillaume : tout est lancé niveau pack de cours.

8.3 Balef

Amaury : y’a pas grand-chose à dire sauf aider la guinguette avec les bar. Niveau bal c’est un peu le point
mort, on a dit avec les autres cercle que soir on le fait tous soit on les fait pas.

8.4 Secrétaire

Amaury : On va essayer de faire la prochaine réunion en auditoire.

8.5 VPE

/
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8.6 propagande

Amaury : Essaye de lancer un sondage pour le pull.

8.7 VPI

Amaury : Je te demande pas de fliquer et oublie pas que tu dois m’aider si j’oublie des trucs. Hésite pas à
dire a quelqu’un qu’il fait de la merde.

8.8 Trésorier

Amaury : on doit juste attendre la carte, je compte sur Dimitri pour t’expliquer.
Loukas : oui on a commencé aujourd’hui.

8.9 HS

André : Le site est UP, on a réussi à récupéré nos BDD mais on a perdu un peu des compte de l’année 2019
donc on recommence à 0.
Julien : Niveau compte vous avez quoi ?
André : On a un compte de 2019 mars jusqu’à là on a tout (ardoise,. . . ), on a les années d’avant mais pas
après (mars 2019 à maintenant).
Bruno : mais c’est pas grave parce que confinement donc il manque pas grand-chose. On va essayer de pro-
poser des kits aux BA1 avec des arduino, led,. . . on fait un wiki pour les aider. On va les proposera prix
coûtant, si ils le rendent en entier on les rembourse, c’est un sorte de location mais ils peuvent le garder si
ils veulent.
Amaury : C’est pas mal. Merci au HS c’est cool que vous venez aux réunions et à la guinguette.
Bruno : On a pas le doit d’ouvrir si c’est pas pour de l’admin.
Amaury : oui on peut ouvrir que pour admin et travaux.
André : Il faut pousser l’ULB pour avoir plus de temps d’ouverture, Je vais envoyer un mail lundi.
Amaury : Vu que vous êtes pas un cercle ça pourrait passer, on verra bien.
Bruno : On pourra faire les SM en présentiel le 5/10 on va voir si on peut le streamer pour toucher plus de
monde.
Amaury : Partagez l’event pour qu’on la mette sur la page du cercle.
Bruno : Je vais spam de partout.
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